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安蒂奇为什么发这么大的火？除
了他觉得耽误了米兰·约万诺维奇之
外，更在于安蒂奇认为自己的权威受
到了挑战和质疑。“在我的职业生涯
当中，我所执教过的俱乐部，买卖球
员的事情都是我一个人来决定，因为
我是主教练，我从来没有遇到过这样
的事情（鲁能独自决定引进勒夫）。”

在欧洲，联赛俱乐部的权力架
构不完全一样。像英格兰的曼联传
奇主帅弗格森，阿森纳主帅温格，就
一力承担球员的引进、裁员等重要
工作；在意大利，主教练的权力相对
单一，转会市场上的事务，要由俱乐
部总经理说了算，前几年出事的尤
文图斯“大总管”莫吉以及AC米兰
的加利亚尼才是真正一言九鼎的人
物；在德国，俱乐部在结构上特别重
视“分权”，主教练、俱乐部总经理、体
育主管各负其责；在西班牙，情况比
较复杂，不同的俱乐部有不同的运作
方式……中超俱乐部在这方面一直
没有明确而统一的规定，这也是今后
俱乐部组织建设工作改进的重点。

矛盾归矛盾，生活总得继续；谁
说了算，日子也都得一天天过下去。
据记者了解，鲁能泰山俱乐部已经
着手“修复”与主帅安蒂奇的关系，
强调安蒂奇在球队的绝对权威不会
动摇，但是也希望安蒂奇能够了解、
配合并支持鲁能的整体战略。

如今的中超，已经成为世界
上最能“烧钱”的联赛之一，越来
越多的大牌外援来中国踢球，但
也有一些中超俱乐部，在引援时，
钱不见得少花，但买来的球员却
是名不副实，这中间到底有什么
猫腻？

李章洙在接受《体坛周报》采
访时说，中超引援存在黑幕，他说
知道很多中国俱乐部的人在引进
外援时，自己也在赚钱，对外说花
了500万，实际上只花了200万，剩
下的300万去哪了？大家心里都清
楚。有些俱乐部买个外援花了老
板1000万，有三四百万是落到俱乐
部领导和经纪人的口袋里。球队
要想拿到好成绩，必须要花钱，但
花钱并不等于就能拿到好成绩，
中超并不缺少像恒大一样肯花钱
的俱乐部，但为什么成绩不如恒
大，钱都用到哪里去了，没人能说
个明白。李章洙更毫不留情地点
了四家的名，“国安、鲁能、舜天、
富力都是这样。”

单是执教广州恒大之时，李
章洙经手的外援就有不少，不过
他拍胸口发誓，说每一个球员都
是货真价实。为了证明自己的话，
李章洙以穆里奇、克莱奥两名球
员为例，“他俩都是我和刘总（刘
永灼）一起去谈的，都是货真价
实，中间没有什么黑钱，很干净
的，没有一分钱是被谁拿走的。”

李章洙的一席话很快在中国足
坛引起了轩然大波。但随后当有记
者就此事再次联系李章洙时，他却
否认“引援黑幕”一说，称“这完全是
子虚乌有的事情”。

安蒂奇：
勒夫不是我要的

李章洙：
中超引援有黑幕

7月29日下午，针对李章洙在接
受采访时的“点名”，北京国安俱乐
部率先做出反应，他们通过官方微
博表示：7月29日体坛周报发表《引
援别太黑，老板少干预！》的文章。文
章内容严重失实，对我俱乐部的良
好形象造成了非常不利的影响，现
要求体坛周报和转载媒体停止一切
侵害我俱乐部的行为，我俱乐部保
留追究法律责任的权利。

随后，江苏舜天、广州富力、鲁
能泰山三家俱乐部，均通过官方微
博辟谣，只不过发布的内容与北京
国安的辟谣内容几乎一样。被“点
名”的中超球队，用“统一口径”的形
式辟谣和维权，反而让许多球迷哭
笑不得。有些球迷感叹，“这辟谣怎
么跟复制粘贴的似的。”

辟谣，
也要真诚点

李章洙的话，只是“一家之谈”，
事实上，最近几天，真正让鲁能“上
心”的，是泰山主帅安蒂奇。近日，安
蒂奇开始“放炮”，他直截了当地表
示“勒夫不是我想要的”。

塞尔维亚球员米兰·约万诺维
奇是安蒂奇的引进目标，这早已不
是新闻。但最终，在送走了尼库莱之
后，鲁能选择了勒夫，而不是米兰·
约万诺维奇，这让安蒂奇大为光火。

“震惊”，安蒂奇用这个词来形容自
己得知鲁能引进勒夫时的第一反应，

“他（勒夫）根本就不是我想要的。”对
于外界有关“在引援的问题上，安蒂
奇与鲁能起了争执，甚至起了冲突”
的传言，安蒂奇则说自己没有办法回
答这样的问题，“我只能说，人不是我
选的，其他的都去问俱乐部。”

中超联赛即将重新开始，勒夫，7

月29日下午已经到香港了，他还要在
那里处理一下签证等事宜，快了7月30

日傍晚，慢了7月31日凌晨到达济南。
安蒂奇说自己没法评价这名球员，

“他（勒夫）确实不是我选的，我也不
太了解他，你让我做出什么评价呢？”

引援，
到底谁说了算

黑幕、口水、内斗……

引引个个外外援援
事事还还挺挺多多

本报记者 李志刚

2013中超二次转会已经结束，树欲静而风不止，引援带来的争
议却才开始。国安、鲁能连同江苏舜天、广州富力一道，被曾经长期
执教中国球队、人称“中国通”的韩国教练李章洙“点了名”，大呼引
援有“黑幕”，而鲁能引援也遭主教练“吐槽”。究竟在引援的权力宝
座上，谁才是老大？

四家俱乐部相继发表“统一口径”的辟谣。（微博截图）
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